

Ein voller Erfolg: Erstes gemeinsames Lagerfeuer

Am ersten Freitag im Mai traf sich Kürnach auf dem Grillplatz zum gemeinsamen Lagerfeuer und Grillen. Fast 75 Menschen aus Kürnach und Umgebung sind unserer Einladung gefolgt. Unter ihnen waren viele unserer ukrainischen Gäste, die erst seit kurzem hier mit uns in Kürnach und Umgebung leben.

Bei Würstchen und Stockbrot haben wir uns kennen gelernt, Gemeinschaft gespürt und zusammen die schöne gemütliche Stimmung genossen. Es war ein schöner Abend, der gerade in der schwierigen Zeit ein wenig Normalität vermittelt hat, wofür sich viele der Besucher bedankt haben.



Dank des Einsatzes der Gastfamilien und des Bauhofs sowie der Gemeinde Kürnach haben wir Ihnen und Euch einen schönen Abend ermöglichen können.

Vielen Dank an alle Besucher und alle, die uns ihre Unterstützung angeboten haben. Wir freuen uns schon auf die nächste gemeinsame Aktion.